

COMMISSION HANDICAP

Des nouvelles des tandems du Codep au CRM de Challans

Ci-dessous une photo de Christophe Burgaud avec les copains des CRM au départ de la sortie du dimanche 30 octobre. Pour info, Christophe a peu roulé cette année, encore perturbé par des ennuis de santé et absent pour stage de formation pendant plusieurs semaines, mais il repart du bon pied.

Concernant les pilotes nous sommes toujours 6 volontaires pour l'accompagner mais nous aimerions trouver du sang neuf !!! Ce sera peut-être pour la saison prochaine ? Sinon nous avons toujours quelques volontaires occasionnellement pour faire une sortie...

Jacques-Henri Padiolleau

Secrétaire des Cyclos Randonneurs du Marais de Challans